

Video Update der Familie John – November 2025

Hallo ihr Lieben und liebe Grüße von Dachung und Steffi. Heute will ich gar nicht viel schreiben, sondern euch ein Video schicken, das wir für ein Partnergemeinde gemacht haben. Wir hoffen, dass es auch für dich interessant ist. Um es anzusehen kannst du auf den Link clicken oder den QR code scannen. Falls es nicht alle deine Fragen beantwortet, habe ich noch ein paar FAQs angehängt. 😊

https://deref-gmx.com/mail/client/YV8mxBidGuc/dereferrer/?redirectUrl=https%3A%2F%2Fyoutu.be%2FVC5nY3n-dnA%3Fsi%3Dlk02iOChVPgmY6_z

FAQs

Was macht ihr eigentlich in Orlando?

Dachung und ich sind seit Juli Mitarbeiter von YWAM Orlando. Wir dürfen junge Menschen dabei begleiten, wie sie Gott besser kennen lernen, Missionsdienst in Erwägung ziehen und Gott nach Seiner Vision für ihr Leben fragen. Außer dem begleiten wir unsere Mitarbeiter in Nigeria u.a. über regelmäßige Videoanrufe



Wie geht es den Kindern?

Alle haben sich gut ins neue Schuljahr eingefunden. Sie haben sowohl in der Missionsstation als auch in der Schule Freunde und haben alle ein Hobby. Niri läuft „Cross Country“ was ihr sehr gut gefällt.

Kleiner Filmtipp dazu „Overcomer“. Das ist einer unserer Lieblingsfilme.

Wie läuft Kids of Hope?

Im September haben über 100 neue Kinder bei uns angefangen. Da das neue Gebäude noch nicht fertig ist, hatten wir große Platzprobleme. Nach vielen Lösungsvorschlägen und langen Diskussionen mit unserem Leitungsteam (z. B. dass Kinder nachmittags kommen, dass wir temporäre Klassenräume aus Wellblech bauen oder einen leerstehenden Robau in der Nähe anmieten) haben wir beschlossen, auch die Eltern der Schüler und andere Mitarbeiter um Vorschläge zu bitten. Unser Busfahrer war es, der auf die Idee kam, einen

alten Hühnerhof in der Nähe anzumieten. In diesem haben wir jetzt 5 der 14 Ställe in Klassenräume verwandelt. So haben wir genug Platz und mussten keine Kinder aus Platzmangel zurückweisen.

Fazit: Oft kommt die Lösung aus Quellen, die wir am wenigsten erwarten. Gott spricht (auch) durch das gering geschätzte.

Gebetsanliegen

1. Um länger zu bleiben, brauchen wir ein neues Visum. Unser Antrag wird gerade bearbeitet. Betet mir uns, dass er genehmigt wird.
2. Die Kosten für den Lebensunterhalt in den USA sind natürlich wesentlich höher, als in Nigeria. Betet mit uns für mehr monatliche finanzielle Unterstützung für uns als Familie.
3. Im September haben wir 15 neue Kinder in Kids of Hope aufgenommen, die noch einen Paten brauchen. Betet für offene Herzen, auch hier in den USA.

Dank

1. Seit August haben wir eine Wohnung angemietet und sind nicht mir auf dem Missionsgelände. Das bedeutet für uns mehr Platz und mehr Zeit als Familie, was allen sehr gut tut.
2. Die Gemeinde, die wir hier in Orlando besuchen hat Möbel und Haushaltswaren gespendet und uns so die ganze Wohnung eingerichtet.

Wir freuen uns, von dir zu hören!